



KORAN	HAL
Haluan	
Padang Ekspres	
Singgalang	B-11
Pos Metro	

Tanggal

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

Bulan

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12



KUNJUNGAN Kunjungan BPK RI Perwakilan Sumbar di Kota Solok beberapa waktu lalu dimana kedatangan Kepala BPK Perwakilan Sumbar, Arif Agus disambut langsung Walikota Solok. (Prokomp)

Efektifitas Pengelolaan Sampah Kota Solok Menjadi Bahasan

SOLOK KOTA - Walikota Solok, Zul Elfian Umar menerima kunjungan Kepala Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Sumbar, Arif Agus di ruang kerja wako, Selasa pekan lalu.

Turut mendampingi, Asisten III Sekda Kota Solok, Marwis, Inspektur Kota Solok, Kefilka, dan Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Solok, Zulkifli, Camat Lubuk Sikarah, Feri Hendria, Camat Tanjung Harapan, Feri Agriadi.

Kepala BPK Perwakilan Sumbar, Arif Agus dalam kunjungannya mengucapkan terimakasih atas sambutan hangat dari walikota.

Selanjutnya, ucapan terimakasih juga diberikan BPK kepada pemerintahan Kota Solok atas dukungan yang diberikan kepada Tim Entry BPK Perwakilan Sumbar yang telah bekerja 20 hari di Kota Solok terkait pengelolaan sampah rumah tangga dalam mendukung peningkatan kualitas lingkungan pada Pemerintah Kota Solok.

Menurutnya, pemeriksaan kinerja atas pengelolaan sampah perkotaan bertujuan untuk menilai efektivitas upaya pemerintah Kota Solok dalam pengelolaan sampah rumah tangga dan sampah sejenis sampah rumah tangga untuk mendukung peningkatan kualitas lingkungan.

"Hasil pemeriksaan ini kedepannya dapat menjadi acuan untuk mendukung peningkatan kualitas lingkungan di Kota Solok," ungkapnya.

Sementara itu, Zul Elfian Umar mengucapkan terimakasih kepada kepala BPK Perwakilan Sumbar yang telah datang langsung ke Kota Solok.

Semoga hasil pemeriksaan pengelolaan sampah ini dapat dilaksanakan serta bermanfaat bagi masyarakat Kota Solok.

Selanjutnya, ia juga mohon bimbingan BPK dalam segala hal demi kelancaran keuangan, mulai dari laporan keuangan sampai implementasi keuangan bagi Kota Solok. (524)